

IN DEN MEDIEN: GUTE-KITA-GESETZ, FLÄCHENTARIF IN DER PFLEGE

04. Oktober 2018

Bereits im September äußerte sich Michael Richter gegenüber dem MDR zum Gute-Kita-Gesetz sowie zur Diskussion um einen Flächentarifvertrag für die Pflege.

Kita: Bund will Länder finanziell unterstützen

Am 19. September verabschiedete das Bundeskabinett den Entwurf für das Gesetz zur Weiterentwicklung der Qualität und zur Teilhabe in der Kindertagesbetreuung (Gute-KiTa-Gesetz). Mit dem Gesetz möchte der Bund den Ländern finanziell unter die Arme greifen, um die Qualität in der fröhkindlichen Bildung weiterzuentwickeln.

In seinem Statement gegenüber MDR Aktuell begrüßte Landesgeschäftsführer Michael Richter das Vorhaben. Kritisch kommentierte er jedoch die begrenzte Finanzierungsdauer, da dies eventuelle Bemühungen in den Ländern ausbremsen könnte bzw. nur befristete Projekte zu Stande kämen. Es braucht eine langfristige Perspektive für alle Beteiligten.

Pflege: Diskussion über bundesweiten Flächentarifvertrag

Die Bundesregierung sprach sich kürzlich für einen bundesweit einheitlichen Flächentarifvertrag für Pflegeberufe aus. MDR Aktuell berichtete am 28. September 2018 daher über die aktuellen Aktivitäten der Gewerkschaften und sprach außerdem mit dem Landesgeschäftsführer des Paritätischen Sachsen.

Michael Richter wies in diesem Zusammenhang auf die großen Unterschiede bei der Vergütung von Pflegeleistungen in den Bundesländern und die damit einhergehenden Auswirkungen auf die Bezahlung von Pflegekräften hin. Der Landesgeschäftsführer sprach sich zudem für eine teilweise steuerfinanzierte Pflege aus, um die Belastung für Pflegebedürftige und deren Angehörige im Rahmen zu halten.

Link zum Beitrag:

<https://www.mdr.de/nachrichten/politik/inland/deutschlandweiter-tarifvertrag-pflege-100.html>

